

CAI EAS
C185
Oct. 22/75
DOCS



Ottawa, Canadá.

Año III, No. 23

22 de octubre de 1975



Dimisión del Ministro de Hacienda, 1

Acuerdo cinematográfico Canadá/Gran Bretaña, 2

Schlesinger en Ottawa, 3

Esperanza de recuperación económica, 3

Proyecto de línea de alto voltaje, 4

Reducción de tarifas de las líneas aéreas canadienses, 4

Misterio de Ungava, 5

Cuarta serie de monedas olímpicas, 7

Delegación china de pesquerías, 8

Otro hijo para los Trudeau, 8

Dimisión del Ministro de Hacienda

El Ministro de Hacienda, John Turner, dimitió del Gabinete el 11 de septiembre.

En su carta al Primer Ministro, el señor Turner dijo que seguiría ocupando su puesto de diputado "hasta que haya oportunidad suficiente para una transición ordenada...."

"He llegado a la conclusión de que después de cuatro años de Ministro de Finanzas y casi diez años en el Gobierno de Canadá debo volver a la vida privada", dijo.

El Sr. Turner no ha hecho otros comentarios sobre sus planes. Habiendo sido presidente del comité especial del Fondo Monetario Internacional durante el pasado año, se comentó la posibilidad de que sucediese a Robert MacNamara en la presidencia del Banco Mundial en Washington. Esta posibilidad fue desmentida por funcionarios del banco.

Carrera de Turner

John N. Turner, Ministro de Hacienda de Canadá durante más de tres años y medio, nació en Richmond, Surrey, Inglaterra, en 1929. Hizo sus estudios de bachillerato en Ottawa y se graduó en la Universidad de la Colombia Británica con una licenciatura en ciencias políticas, en 1949. Luego, prosiguió sus estudios en la Universidad de Oxford con una beca Rhodes, diplomándose en jurisprudencia en 1951, derecho civil en 1952, obteniendo su maestría en artes en 1957.

El ex-Ministro de Hacienda entró a formar parte del Colegio de Abogados Inglés de Gray's Inn, Londres, en 1953, y el siguiente año se recibió de abogado en Quebec.

El Sr. Turner fue elegido diputado en 1962 y nombrado Secretario Parlamentario del Ministro de Asuntos del Norte y Recursos Naturales en 1963. En 1965, fue nombrado Ministro sin Cartera.

En abril de 1967, pasó a ocupar el puesto de Registrador General, siendo nombrado Ministro de Asuntos de Empresas y Protección al Consumidor en diciembre del mismo año. En 1968, se ocupó además de la cartera del